



Viaje oficial

## El ministro Soria viaja a Corea del Sur para fortalecer las relaciones económicas bilaterales y asistir al XXII Congreso Mundial de la Energía

- La visita sigue a la realizada por el Presidente del Gobierno en marzo de 2012, cuando asistió a la Cumbre de Seguridad Nuclear.
- Corea del Sur fue el primer inversor asiático en España en 2012 con más de 300 millones de euros.

14.10.13. El ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, inicia hoy un viaje oficial de tres días a Corea del Sur con el objetivo de fortalecer las relaciones comerciales entre ambos países y participar en el XXII Congreso Mundial de la Energía.

Se trata de la primera visita bilateral de un ministro español a Corea del Sur desde que el Presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, asistiera en marzo de 2012 a la Cumbre de Seguridad Nuclear, donde se reunió con el presidente, Lee Myung-bak.

Durante la primera jornada el ministro se reunirá con compañías españolas con intereses en Corea y con compañías coreanas como Samsung o Korean Air. Además, el ministro inaugurará el Centro de Negocios ICEX, en la Oficina Comercial en Seúl.

El miércoles, el ministro participa en el Congreso Mundial de la Energía, organizado por el World Energy Council, en Daegu. En el marco del Congreso, se reunirá con el ministro de Comercio, Industria y Energía de Corea, Yoon Sang-jick.

En la actualidad, el potencial inversor de las grandes empresas coreanas en España es muy elevado y una de las prioridades del Gobierno

español. Corea del Sur fue el primer inversor asiático en España en 2012 con más de 300 millones de euros.